

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan terhadap 12 informan, yang terdiri dari 7 informan masyarakat transmigrasi dan 4 informan masyarakat lokal yang berdomisili di Desa Pangea Sp2 Bukit Raya Kec. Wonosari Kab. Boalemo sebagai tempat berlangsungnya dinamika kehidupan masyarakat transmigrasi, maka kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian terhadap 12 informan, 8 dari masyarakat transmigrasi yang merupakan etnis Jawa dan 4 dari masyarakat lokal merupakan etnis Gorontalo dengan ini peneliti menganalisis dinamika yang terjadi pada masyarakat transmigrasi. Apa bila dilihat secara keseluruhan terdapat adanya hubungan sosial yang berbeda pada tingkat yang baik antara masyarakat transmigrasi dan masyarakat lokal. Dalam hubungan antara pribadi mereka terdapat adanya sifat saling keterbukaan, saling mendukung serta memiliki sifat positif dalam kehidupan yang mereka jalani. dapat lihat bahwa dengan memiliki sikap keterbukaan, dukungan dan sikap positif dalam kehidupan masyarakat, memberikan kontribusi yang sangat besar dalam menciptakan kenyamanan komunikasi dalam masyarakat.

Berdasarkan hasil wawancara semua informan dari 12 informan bahwa kehidupan mereka berlangsung dengan baik dan harmonis, karena tidak ada konflik besar ataupun masalah besar yang membuat mereka kehilangan komunikasi baik dengan masyarakat transmigrasi ataupun dengan masyarakat lokal ataupun keluarga dan masyarakat khususnya yang ada di Desa Pangea Sp2 Bukit Raya.

5.2 Saran

1. khususnya di Desa Pangea Sp2 Bukit Raya antara masyarakat transmigrasi dan masyarakat lokal baik berupa bahasa, amalgamasi, kesempatan yang seimbang dalam bidang ekonomi, pertanian dan adat-istiadat agar tetap dipertahankan dan ditingkatkan demi terciptanya kedamaian dalam masyarakat.
2. Sikat keterbukaan dalam hubungan masyarakat transmigrasi dan masyarakat lokal sebaiknya tetap menjaga yang namanya saling menghargai antar sesama dan tetap menjaga talisilaturahmi agar tetap terciptanya sebuah kedamaian.

diharapkan antara masyarakat transmigrasi dan masyarakat lokal yang terlibat didalamnya tidak meninggalkan adat-istiadat yang telah ada sebelumnya agar para generasi muda dapat melestarikan budaya lokal yang ada.